

Redes Rojas, peligro para los Sindicatos

Si la riqueza y la prosperidad de los sindicatos descansa en la potencialidad económica, esa riqueza no hay duda bien encaminada daría prosperidad a los trabajadores organizados; pero es cierto que existen en nuestro medio organismos que a pesar de que tengan un potencial económico halagador, sus componentes sufren el desarrollo que merecen en

cuanto a reivindicaciones y mayor nivel de vida, debido a que la red comunista llega a sus organismos rompiendo su tranquilidad, pues en vez de tratar de marchar por el camino verdadero, se les enseña el odio, avivan rencores manteniendo a toda costa una campaña demagógica para infiltrar sus ideas y destruir las fuentes de trabajo.

Demócratas que se prestan para favorecer al comunismo

En el cacareado congreso de Chitré que los ROJOS organizaron con ayuda de pseudo líderes democráticos, fue denunciado por Agencia Internacional

de Prensa, como parte del gran plan subversivo para Centroamérica. Que díañ ahora los líderes en Washington del obrerismo democrático de esa nación, quienes mantienen ACTIVISTAS que se prestan a tamaña farsa y que desgraciadamente fueron los

El Congreso de Federaciones Estudiantiles del Interior vencieron el sueño comunista.

Las tácticas de provocar las dudas de la democracia en nuestra Patria fracasó rotundamente en el Congreso de las Federaciones de Estudiantes del interior de la República que se efectuó en la población de Boquete, Prov. de Chiriquí, en octubre último. Los líderes ROJOS pusieron todas sus tácticas, fracasando rotundamente cuando los DEMOCRATAS sacaron toda la mesa directiva con representantes democráticos que juraron cumplir fielmente su cometido.

que INVITARON y convencieron a representantes del obrerismo democrático para que asistieran a ese complot.

LO QUE SOÑÓ MARTÍ LO DESTRUYE FIDEL

Esto dicen los cubanos democráticos. Nada queda de la Perla de las Antillas, nada de la ideología de la bandera de Cuba que la convirtieron en nación próspera e independiente. Porque mientras Martí decía que Cuba era su meta insustituible y mas elevada. a Fidel no le importa la gran antilla y la sigue hundiendo dirigido por el KREMLIN.

Los Conductores de occidente se organizan

Felicitamos a los conductores de la línea David-Frontera por haberse organizado en sindicato gremial democrático independiente. Tenemos conocimiento que este naciente sindicato ha pedido al Ministerio de Trabajo su inscripción legal o sea la Personería Jurídica.

Distribuidora Comercial, S. A.



CERVEZA
ATLAS

La bebida de los trabajadores...!

Suave y Deliciosa a toda hora....

Orgullo de la Industria Nacional...

Pida ATLAS y tomara CERVEZA...!